
Die Club-Anleihe
Beitrag von „juninho“ vom 19. Februar 2010, 11:26

Zitat von moonlight 

das frag ich mich auch
ob da ein knappes halbes jahr und etwas mehr planungssicherheit (even. erste liga)
etwas ausmachen?
heisst ja nicht, dass man den plan ganz in die tonne treten soll

Planungssicherheit in einem halben Jahr? Wird es nicht geben.
Das schlimme ist doch dass es nächste Saison genauso weiter geht wie jetzt:
Drinbleiben, nur irgendwie drinbleiben in Liga 1. Und das ohne sportliches und finanzielles
Konzept.
Das erzeugt weder Aufbruchsstimmung bei den Fans (und potentiellen Zeichnern) noch gibt es
dem Verein Planungssicherheit.
Wenn wir nicht gleich absteigen, dann schaffen wir es in den nächsten 5 Jahren bestimmt.
Von daher bringt ein Hinwarten bis zum Sommer erstmal nix.
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